



Marktgemeinde
Kraubath an der Mur

Der Bürgermeister informiert

Revision Gefahrenzonenplan 2017

Die Gebietsbauleitung Steiermark Ost von der Wildbach- und Lawinenverbauung hat den **Entwurf des Gefahrenzonenplanes** für die Marktgemeinde Kraubath an der Mur fertiggestellt und übergeben. Dieser Entwurf liegt seit 2.5.2017 zur allgemeinen Einsicht im Marktgemeindeamt auf.

Jedermann, der ein berechtigtes Interesse glaubhaft machen kann, ist berechtigt, in den Entwurf Einsicht und bis zum Ende der Kundmachungsfrist am 30.5.2017 schriftlich Stellung zu nehmen. Die Überprüfung des Gefahrenzonenplanes und der rechtzeitig abgegebenen Stellungnahmen durch die gesetzlich vorgeschriebene Kommission findet Mitte Juni statt.

Mit freundlichen Grüßen!

Ihr Bürgermeister:

Erich Ofner